

Compte rendu de la réunion de la commission arbitrale du 18-02-2024

Présent : Daniel Marcoux, Chantal Boyer, Marie lou Sangorin, Mauricette Pascal.

Excuses : Joan Ferreira, Alain Saint Paul.

Absent : Stéphanie Verdel

Début 19h

- Après une réponse défavorable de la commission nationale pour la participation des U 19 au championnat Elite open, nous avons décidé qu'ils ne participeraient pas à ce championnat étant donné qu'ils avaient déjà leur championnat à Saint-Juéry.
- Un club d'Occitanie a demandé à ce qu'un arbitre de chez eux soit président de jury sur leur course nationale, à l'unanimité la commission régionale a répondu par la négative. Ceci afin d'être neutre s'il y avait un litige.
- De nouveaux arbitres souhaiteraient avoir des vêtements, or la commission nationale n'a toujours pas de contrat pour faire des commandes groupées. Nous avons pensé faire broder des écussons du logo de la FFC pour mettre sur une chemise, un polo ou une veste que les arbitres achèteraient.  
Dans le dernier courrier que j'ai reçu de la commission nationale un nouveau partenaire pourrait voir le jour très rapidement, je pense donc qu'il est préférable d'attendre un petit peu.
- Au vu des exagérations pour les frais de déplacement sur certaines notes d'arbitre. Nous demandons aux secrétaires du comité régional de me faire parvenir une copie de la note dans le cas où il y aurait un litige sur le montant.
- Fin de réunion 19h45